

Strasbourg, le 16 juillet 2024

Bienvenue aux membres du Parlement européen qui commence, ce mardi, sa 10^{ème} législature (2024-2029)

Les membres du Parlement européen fraîchement (ré)élus se réunissent à partir d'aujourd'hui et pour toute la semaine au cœur de la capitale parlementaire et démocratique de l'Union européenne pour la **session plénière constitutive**.

Lors de cette session plénière constitutive, la présidence de cette institution sera déterminée par un vote dès l'ouverture. Les vice-présidences seront également soumises au vote tout comme la présidence de la Commission européenne.

« À la suite des élections européennes du 9 juin dernier, le Parlement européen se réunit pour la première fois de ce mandat à Strasbourg. Les enjeux de cette semaine strasbourgeoise sont nombreux et doivent être à la hauteur des défis qui attendent les habitants et habitantes des 27 États membres. À Strasbourg, capitale de la démocratie européenne, nous restons plus que jamais attentifs aux travaux de cette belle institution. Engagés en faveur d'une Europe des solidarités qui s'adapte au changement climatique, avec courage et détermination nous portons le projet européen au quotidien, ici, à Strasbourg.

Je tiens à souhaiter la bienvenue aux 720 députés européens et députées européennes qui entament ce jour à Strasbourg, cœur de la démocratie européenne, leur mandat. » explique **Jeanne Barseghian**, maire de la Ville de Strasbourg.

« L'Eurométropole de Strasbourg met tout en œuvre, en lien avec ses partenaires que sont l'État, la Région Grand Est, la Collectivité européenne d'Alsace et la Ville de Strasbourg, pour favoriser l'accessibilité de Strasbourg pour les parlementaires européens et leurs collaborateurs.

À travers le Contrat triennal, ainsi que la mise en place du premier Réseau Express Métropolitain Européen, le soutien à l'Aéroport international de Strasbourg-Entzheim et les lignes ferroviaires grande vitesse, les institutions européennes seront encore plus accessibles depuis la gare centrale de Strasbourg avec une liaison directe via le tram nord dès 2027 » complète **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.



Plus d'informations sur l'engagement de la Ville de Strasbourg en faveur de l'Europe :
<https://www.strasbourg.eu/europe-international-transfrontalier>

